

Augsburg, 9.7.2023

Liebe Schachfreunde,

nach der unglückseligen Coronaphase konnten alle Ligen/Klassen unseres Kreisverbandes wieder mit vollen Segeln Fahrt aufnehmen.

Und die Saison lief ohne größere Zwischenfälle ab. Es gab einen längeren Schriftwechsel, aber keinen Protest wegen des Einsatzes eines Spielers, der den Verein unter der Saison wechselte und dann in der gleichen Klasse für den neuen Verein antrat. Da werden wir auf der JHV die TO präzisieren müssen. Ansonsten sind mir keine gravierenden Unregelmäßigkeiten bekannt geworden.

Sieger in der Kreis 1 und damit Kreismeister wurde die 3. Mannschaft des SK Kriegshaber. Die übrigen Ergebnisse sind auf der Home des Kreises einsehbar.

Stadt- und Kreismeister im Einzel wurde zum drittenmal hintereinander Sebastian Reimann, eine wirklich bemerkenswerte Leistung.

Ich möchte noch Erfolge auf höheren Ebenen anführen:

Bei der Bayer. Mannschaftsblitzmeisterschaft belegten die Schachfreunde Augsburg einen hervorragenden zweiten Platz.

Auch bei der schwäbischen Einzelmeisterschaft konnten sich Augsburger Spieler wieder auszeichnen.

Die Lage unserer Vereine bildet ein durchaus differenziertes Problem: während einige durchaus wachsen (und das sogar während Corona), stehen andere, die schon vor Corona Schwierigkeiten hatten, am Abgrund.

Werner Sedelmayr  
KVA, 1. Vorsitzender